



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Hallo, wir haben eine Kirche, haben Sie eine Idee? "St. Maria als" - eine Kirche für (fast) alle Fälle

Offenes Kirchenprojekt in der Stuttgarter Innenstadt

Mi 29.06.2022, 19.30 Uhr

Ort:

Altötting, Dekanatshaus, Kapellplatz 8, 84503 Altötting

Was tun, wenn nur noch 50 Menschen in die Sonntagsmesse kommen? Die Stuttgarter Gemeinde St. Maria hat 2017 ihre Kirche radikal geöffnet. Jede*r durfte das Gotteshaus auf seine Weise nutzen. St. Maria wurde als Theater, Café, Veranstaltungsraum, Kulisse, Installation, Plattform, Galerie, Marktplatz, Treffpunkt, besonders aber als Prozess, als Raum des Miteinanders erprobt.

Nun steht das Bistum vor der Frage, wie das Projekt dauerhaft laufen soll, für das der Referent als Pastoralreferent zuständig ist. Aktuelle Infos unter: <https://st-maria-als.de/>

Referent:

Andréas Hofstetter-Straka

Kosten:

Spende

Veröffentlichungsdatum: 07.03.2022

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de